

Seraing, le 3 avril 2024

Chers parents,

Le 9 juin 2024 se tiendront les élections régionales, fédérales et européennes. La compréhension du système politique belge et l'éducation à la philosophie et à la citoyenneté sont abordés tant dans les cours (au cœur des programmes) que soutenus par le projet éducatif et pédagogique de notre école.

Nos enseignants, au travers des apprentissages mis en place, veilleront à informer nos élèves des différents mécanismes électoraux, des fonctionnements des institutions belges et européennes. Il va de soi que ces informations se limiteront uniquement à des temps d'apprentissage. En cela, nous respecterons les prescrits de la circulaire 9214 de cette semaine.

Les activités plus transversales seront organisées soit par nos enseignants soit par des partenaires que nous remercions déjà.

Le **lundi 15 avril** de 14h à 16h, les élèves de 6e et 7e années participeront à un débat politique dans le cadre d'une activité proposée par "apprentis-citoyens.be". Ils auront l'occasion d'entendre un panel de représentants des organisations politiques jeunesse.

Une journée spécifique sera consacrée à la sensibilisation sur le site de Sainte-Marie à Jemeppe (ISMP) le **vendredi 26 avril** à destination des élèves de 4es, 5es et 6e années. Elle comprendra une série de modules variés abordant différentes facettes nécessaires à la compréhension de ce moment démocratique important. Les horaires seront aménagés et communiqués aux élèves.

Une journée identique sera organisée sur le site de la rue Cockerill pour les élèves de l'ISM et de l'ISMI, pour les élèves de 5es, 6es et 7es années le **mardi 14 mai**.

Enfin, les élèves de 4es de l'ISMI et ISM, seront sensibilisés à la question européenne par le biais des cours de formation historique et géographique.

Dans tous les cas, les horaires seront aménagés et communiqués aux élèves, si besoin.

Soyez assurés, Chers parents, que nous mettons tout en œuvre pour aider nos élèves dans leur rôle d'électeurs ou de futurs électeurs. Il va de soi que nous ne pouvons pas être seuls dans cette mission, et nous comptons sur votre soutien en les encourageant à partager leurs découvertes avec vous.

Pour l'équipe des professeurs,,
Anne-Catherine Marichal